



# 山城小だより

第4号

令和6年9月20日

甲府市立山城小学校

発行責任者 砂長 完郎

## ○2学期がスタートしました！！

2学期が始まり4週間程になりますが、子供たちも夏休みモードから上手に切り替えて学校生活を送っています。例年ですと9月末に運動会を実施していたので、この時期には運動会特別日課となり学年種目の練習等に汗を流す姿が見られていました。本年度から運動会の実施時期を暑さ対策のため遅らせていますので、落ち着いた雰囲気の中でじっくりと学習に取り組みながら2学期のスタートが切れたように感じられました。

教室や廊下には、子供たちが一生懸命に取り組んだ夏休みの作品も展示されていました。3年生以上の学級では、自分の興味関心に基づいた自由研究の発表をしていました。「オリンピック」「コンビニ」「雷」・・・不思議に思ったこと、もっと調べてみたいことなどをまとめて発表していました。友達の発表のいいところを発表したり、タブレットで感想等を交流したりしていました。



## 新校舎完成！！

昨年度から工事を進めてきた新校舎ですが9月20日に引き渡しとなり、校庭のフェンスも撤去され、子供たちの遊ぶスペースも大きく広がりました。9月27日、30日には新校舎への備品等の移設作業のため時程を変更しておりますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

引き渡し前に新校舎の中を見させていただきました。水道や照明・窓ガラスなど設備面が非常に充実している印象を受けました。大切に使用していきたいと思えます。



## 認証式

2学期の認証式では、代表して4年生の学級委員長さんと、3年生の副委員長さんに認証状を渡しました。みんなが楽しさを感じられるように温かい雰囲気のクラスを作っていくことが大切です。2学期も学級役員さんを中心に学級目標の実現にむけて頑張っていって欲しいです。

みんなで力を合わせて、たくさんの楽しい思い出を創り、充実した2学期としていきたいです。



## さすが、山城の子！！

昼休みに調理員さんが給食のワゴンの片付けをしていると、「いつも、おいしい給食をありがとうございます。」と声をかけている児童がいました。その言葉を聞いてほっこりした気持ちになりました。心の中で思っても実際に言葉にしないと気持ちは伝わりません。

さすが、山城の子！！

何事にも感謝の気持ちをもって生活することも、「みんなのためのみんなの学校」に向けての一歩だと思います。

## システム変更へのご協力、ありがとうございます

2学期から欠席等連絡をGoogleフォームへの変更や、お便りの電子配信に伴うスクリレへの登録など、年度途中でのシステム変更となりお手数をおかけしましたが、各ご家庭での対応に感謝しております。欠席等連絡については、安心安全メールからGoogleフォームへの移行が円滑に行われているようです。

また、「スクリレ」による便りの電子配信も11月の本格運用に向けて試行を進めていきます。スクリレアプリに表示される広告を任意で閲覧することで、教育活動につながる物品に交換できる「スクリレポイント」が、貯まる仕組みになっております。こちらへのご協力もいただけるとありがたいです。

## 自然って不思議ですね！！

これは、みなさんもよく目にしている。エノコログサ（ネコジャラシ）ですが、よく見ると穂が二つに分かれています。実は、昨年の甲府市理科自由研究発表会 6 年生の部で、穂先が分かれるエノコログサについて発表があり、それ以来、穂先が分かっているエノコログサを探していました。つい先日学校北側のフェンス沿いで発見！！

穂先が三つや四つに分かっているエノコログサも見付けてみたいと思っています。

